

Oficiales cubanos celebran en China día de las FAR



Oficiales cubanos en China

Beijing, 1 dic (RHC) Oficiales cubanos y chinos, así como el cuerpo diplomático acreditado aquí, celebraron hoy el Día de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Cuba y el 67 aniversario del desembarco del yate Granma.

El Agregado Militar, Naval y Aéreo de la Embajada de la isla en el gigante asiático, coronel Waldo Pérez Cortes, y el teniente general Yu Qingjiang, Subcomandante de la Fuerza Aérea del Ejército Popular de Liberación de China, presidieron la actividad.

«El 2 de diciembre de 1956, con el desembarco de los expedicionarios del yate Granma, se constituyó el núcleo del Ejército Rebelde que lideró la última etapa de nuestra lucha de liberación nacional, lo que condujo a la victoria definitiva del 1 de enero de 1959», subrayó el coronel cubano.

El Agregado enfatizó que con los años este se convirtió en las actuales Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR).

«Desde el triunfo de la Revolución, nuestra institución armada se ha convertido en una fuerza verdaderamente popular, que organiza, prepara y dirige al pueblo en la defensa de sus conquistas», apuntó.

El coronel se refirió a las misiones combativas internacionalistas de las FAR en interés de ayudar a otros pueblos a lograr su independencia.

Destacó el rol de esta institución en el desarrollo económico y social de la nación antillana, al combinar las tareas defensivas con las productivas y otras de carácter científico-técnico.

Las FAR desempeñaron «un papel decisivo en el control de la pandemia de Covid-19 en el país y en la atención médica a la población. Además, nuestra Defensa Civil se ha convertido en un bastión en la prevención, el enfrentamiento y la preparación del pueblo ante situaciones excepcionales», agregó.

Reiteró la denuncia a la guerra no convencional que financia Estados Unidos contra la isla para subvertir el orden establecido, así como el recrudecimiento del bloqueo de ese país norteamericano.

En otro momento, comentó el desarrollo de las capacidades combativas con esfuerzos propios y agradeció el apoyo de países amigos como China.

Ambos países celebraron recientemente 63 años de vínculos diplomáticos, aunque los nexos entre las dos naciones se remontan al siglo XIX con la llegada de los primeros culíes chinos a la isla.

Varios de ellos lucharon junto a los cubanos en las guerras por la independencia y para recordar esa unión se erigió en La Habana el Monumento a la memoria de los combatientes chinos. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/340952-oficiales-cubanos-celebran-en-china-dia-de-las-far>



Radio Habana Cuba